



CANADA

**C
o
m
m
u
n
i
q
u
é**

NO 23

FOR IMMEDIATE RELEASE
APRIL 17, 1970

COMMONWEALTH CARIBBEAN: SUGAR REBATE PAYMENTS

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Since the beginning of 1967, the Canadian Government has been making direct annual payments to the governments of the Commonwealth Caribbean countries equal to the duty collected on imports of raw sugar from them. The value of the sugar rebates amounted over the last three calendar years to about \$1 million annually. Specific figures are attached. After careful consideration the Canadian Government decided to discontinue the sugar rebates in 1970 and to offer the Commonwealth Caribbean countries a special agricultural development fund of \$5 million.

A new International Sugar Agreement which Canada was instrumental in helping to negotiate, came into effect in 1969 and has resulted in a stabilization of and substantial increase in free market sugar prices of benefit to sugar producing countries generally and Commonwealth Caribbean producers in particular. In this light the Canadian Government concluded that the proposed agricultural fund would be an appropriate way of trying to assist the Commonwealth Caribbean governments to promote the agricultural development of the area. The special fund would be additional to normal allocations of development assistance and prior to its exhaustion the possibility of replenishment would be reviewed with the area in the light of needs and objectives. The Canadian Government is consulting closely with the governments concerned about the establishment of the fund.

REBATE PAYMENTS

1967

British Honduras	\$ 77,377.39
Guyana	511,867.24
Jamaica	248,137.72
Barbados	179,571.72
Trinidad	109,950.63
	<hr/>
Total	\$1,126,904.70

1968

British Honduras	\$132,698.65
Guyana	463,096.11
Jamaica	375,901.22
Trinidad	176,563.65
	<hr/>
	\$1,148,259.63

1969

British Honduras	180,092.71
Guyana	228,220.75
Jamaica	278,047.82
Trinidad	102,659.72
St. Kitts-Nevis-Anguilla	34,714.07
	<hr/>
Total	\$ 823,735.10



CANADA

COMMUNIQUE

NO 23

FHIL

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
LE 17 AVRIL, 1970

ANTILLES DU COMMONWEALTH
REBOURSEMENTS SUR LE PRIX DU SUCRE A L'IMPORTATION

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

--

Depuis le début de 1967, le gouvernement canadien a effectué, directement aux gouvernements des pays antillais, membres du Commonwealth, des paiements annuels égaux aux droits perçus sur les importations de sucre brut en provenance de ces pays. La valeur de ces remboursements s'est chiffrée, au cours des trois dernières années, à environ \$1 million de dollars par année. Le détail de ces chiffres se trouve en annexe. Après une étude approfondie de la question, le gouvernement canadien a décidé qu'il y aurait lieu de mettre fin à ces remboursements durant l'année 1970, mais en même temps il fait savoir qu'il a l'intention d'offrir aux pays concernés la constitution d'un fonds spécial de \$5 millions, destiné au développement agricole.

Un nouvel accord international sur le sucre, conclu avec la participation active du Canada, entra en vigueur en 1969 et eut pour effet de stabiliser à un niveau substantiellement plus élevé les prix du marché libre du sucre, au bénéfice des pays producteurs en général et en particulier des pays de la région des Antilles qui appartiennent au Commonwealth. Compte tenu de ces faits, le gouvernement canadien a pensé que le fonds de développement agricole, dont il propose la création, constituerait un moyen approprié de venir en aide aux pays antillais membres du Commonwealth. Il est entendu que ce fonds spécial ne diminuerait en rien le programme régulier du Canada pour l'aide au développement de ces pays et que l'opportunité de reconduire ce fonds serait examinée, avant son épuisement, avec les pays intéressés en tenant compte des besoins et des objectifs en cause. Le gouvernement canadien a déjà engagé des négociations avec les gouvernements intéressés en vue de la création de ce fonds.

REMBOURSEMENTS

1967

Honduras britannique	77,377.39
Guyane	511,867.24
Jamaïque	248,137.72
Barbades	179,571.72
Trinité et Tobago	<u>109,950.63</u>
Total	\$1,126,904.70

1968

Honduras britannique	\$ 132,698.65
Guyane	463,096.11
Jamaïque	375,901.22
Trinité et Tobago	<u>176,563.65</u>
Total	\$1,148,259.63

1969

Honduras britannique	\$180,092.71
Guyane	228,220.78
Jamaïque	278,047.82
Trinité et Tobago	102,659.72
St. Kitts-Nevis-Anguilla	<u>34,714.07</u>
Total	\$823,735.10